

OBR -Sitzung 12. November 2024

## Antrag: Verlängerung der Linien 64 und 65 zur Verbindung von Hartenberg und Münchfeld

Im Zuge der Neugliederung der Mainzer Stadtteile 1989 wurde das Stadtteil Hartenberg/Münchfeld geschaffen. Bis heute mangelt es dem aus Hartenberg und Münchfeld bestehenden Stadtteil an einer eigenen gemeinsamen Identität. Für die Entwicklung einer solchen ist es notwendig, auch die beiden Teile mittels ÖPNV direkt miteinander zu verbinden.

In diesem Zusammenhang richte ich / richten wir den Antrag an die Stadt, folgende Punkte zeitnah zu prüfen und umzusetzen:

1. Verlängerung der Linien 64 und 65 stadtauswärts über die Haltestelle Dijonstraße und Haltestelle Münchfeld. Die Haltestelle Münchfeld wird somit neue Endhaltestelle und Wendeschleife für beide Linien. Siehe dazu nachfolgende Grafik mit Routenvorschlägen in den Farben Lila (aus Richtung SWR kommend) und Blau (in Richtung SWR fahrend).
2. Sicherstellung, dass beide Linien ganzjährig unterbrechungsfrei vollumfänglich die vollständige Strecke bedienen.



Mainz, 20.10.2024

Michael Bankwitz